

IU denuncia un recorte del 30% en las subvenciones del Consistorio a las AMPAS

CIUDAD RODRIGO

La Concejalía de Educación argumenta en la propuesta de la convocatoria que se suprime una de las líneas de ayuda a petición de las asociaciones

REDACCIÓN/ WORD

CIUDAD RODRIGO. Las asociaciones de padres y madres de Ciudad Rodrigo (AMPA) «recibirán un 30% menos de subvención en 2021 de lo que percibieron en 2018 o 2019, tras el recorte que ha puesto en

marcha la Concejalía de educación del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo». Así lo afirma IU- Ciudad Rodrigo en Común, que recuerda en un comunicado, que en 2020 no se convocaron estas ayudas, que fueron puestas en marcha «en la anterior legislatura».

El anterior delegado de Educación, Domingo Benito, explica IU, convocó al conjunto de asociaciones para valorar las bases por las que se regiría la convocatoria, «recoyendo multitud de propuestas que fueron incorporadas con un crédito inicial de 5.000 euros, que podría ser ampliable». En la convocatoria se recogían dos líneas de subvención; la línea A para fi-

nciar con 3.500 euros las actividades que las asociaciones de padres y madres presentasen a título particular; y la línea B establecía 1.500 euros para financiar proyectos de carácter común que presentasen dos o más asociaciones. En las bases «quedó recogida una cláusula por la cual, en el caso de que no hubiese solicitudes para la línea B, el crédito se trasladaría a la línea A».

La Concejalía de Educación ha presentado en la comisión informativa de derechos de la ciudadanía el borrador de convocatoria 2021, en el que «ha suprimido do la línea de actividades conjuntas en toda su extensión, re-

duciendo igualmente el crédito presupuestario», señala IU, que critica que «en vez de cambiar el criterio de reparto, directamente se ha suprimido esa línea y el crédito asociado a la misma, de manera que las asociaciones de madres y padres tendrán un 30% menos de subvención para 2021» - 3.500 frente a los 5.000 euros-. Además dicho dinero «va a ser utilizado directamente por la delegación para realizar actividades», con lo que «se reduce la capacidad de intervención de las asociaciones». Por todo ello, piden a la concejala que «reconsidere su posición».

En el borrador de la convocato-

ria, la Concejalía de Educación de Ciudad Rodrigo argumenta que en 2020 estas subvenciones no fueron convocadas debido a la declaración del estado de alarma, la suspensión de la actividad lectiva y las restricciones sanitarias que impidieron la realización de actividades extraescolares.

Sobre la supresión de la Línea B, afirma que ha sido «a petición» de las AMPAS y «después de la valoración efectuada por esta Concejalía, ya que dicha línea de subvención implica una coordinación constante entre ellas que es inviable, la toma de acuerdos conjuntos y los distintos intereses entre unas y otras». Por tanto, quedaría la Línea A con un crédito disponible de 3.500,00 euros, que «se considera suficiente para el número de asociaciones que actualmente existen» y «será la Concejalía de Educación quien organice las actividades conjuntas para todas las AMPAS».

Arranca la campaña de control de la oruga procesionaria

SANTA MARTA

El Ayuntamiento inicia la campaña de revisión de las zonas más conflictivas y con más incidencia en años anteriores

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha comenzado la campaña de prevención contra la oruga procesionaria. Por este motivo se ha iniciado una revisión de las zonas conflictivas y con más incidencia en años pasados como son la carretera de Naharros, en la entrada del parque en Valdelagua, La Fontana o en Ciudad de Avila.

En esta primera revisión se irán retirando todos los bolsones y nidos de procesionaria como en el pinar de Valdelagua donde más adelante se instalarán trampas de feromonas. En aquellas zonas que se vea una mayor incidencia se realizará un tratamiento de endoterapia para eliminarlas. Con este tratamiento, inocuo para personas, animales y plantas, se consigue que el insecticida llegue hasta la savia de los árboles y se incorpora a las hojas que serán el alimento de las larvas. Por último, en el mes de marzo se realizará otro tratamiento con feromonas para evitar la reproducción. En el mismo el Ayuntamiento realizará una inversión de 1.070 euros.

La concejala de Fomento, Marta Labrador, explicó que «el de la oruga procesionaria se está convirtiendo en un problema para algunas zonas de la localidad y para las mascotas por su toxicidad, por



Tratamiento de endoterapia para eliminar orugas. word

eso desde el Ayuntamiento buscamos controlar estas plagas con tratamientos preventivos como la retirada los bolsones de aquellos pinos más afectados así como la colocación de anillos para evitar la bajada y la endoterapia, que aplicaremos de forma selectiva en

aquellas zonas más afectadas». Además confirmó que «los tratamientos que se vienen realizando de forma continuada durante los últimos años han resultado efectivos y es cierto que se aprecia una menor incidencia de esta oruga».

La Escuela de Familias programa dos charlas formativas durante este trimestre

CIUDAD RODRIGO

WORD. La delegación de Educación, Infancia y Familia del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, mantiene su apuesta por la Escuela Municipal de Familias que «tanto éxito tiene y está tan demandada en nuestro municipio». Se esta manera, a pesar de que la pandemia, que «nos impide realizar la mayor parte de nuestras actividades con multitud de restricciones, desde la propia delegación, hemos decidido programar algunas charlas de forma virtual, dando

la oportunidad a todas las familias mirobrigenses a participar de forma telemática».

Según informa la Concejalía en un comunicado, en esta ocasión se contará con la presencia virtual de Rocío Ramos-Paul, «psicóloga profesional de reconocido nombre en el ámbito educativo y familiar, tanto nacional como internacional por su formación, ponencias, congresos, asesoramiento en programas y campañas, participación y colaboración en distintos medios de comunicación».

Así, a lo largo de este trimestre, se han organizado dos sesiones de 60 minutos Rocío Ramos-Paul, La primera será el viernes 26 de febrero en el enlace <https://meet.google.com/pybtgh-dxm>. Y la segunda, el lunes 22 de marzo en <https://meet.google.com/gnh-hokc-mos>. Ambas están programadas para las 18:00 horas.

La 'marketplace' del comercio vende por internet un millar de gargantillas de San Blas

CIUDAD RODRIGO

WORD. Tras una celebración descafeinada del día de San Blas por las restricciones, la Marketplace del comercio de Ciudad Rodrigo calificó de «muy positiva» la respuesta de los mirobrigenses a la inclusión de las tradicionales gargantillas de colores en esta plataforma de internet.

Y es que la marketplace del comercio de Miróbriga ha vendido alrededor de un millar de gargantillas en la dirección [afcir.com/comprar](https://comprar.com), lo que ha su-

puesto la creación de un nuevo canal de venta que supliese la habitual venta presencial en estas circunstancias excepcionales.

«Estamos muy contentos con la acogida. Hemos cumplido de sobra las expectativas alcanzando un doble propósito: no sólo hemos conseguido que se pueda cumplir con la tradición llevar la gargantilla de San Blas, sino que además ha servido para que muchos mirobrigenses descubran nuestra página», comentó el vicepresidente de la Asociación de Comercio de Ciudad Rodrigo, David Bernal. En este sentido, aseguró que la intención de la asociación que reúne al comercio de la comarca es «seguir impulsando más iniciativas para asegurar su crecimiento, incorporando nuevos productos, con el objetivo de convertir a la Marketplace en un lugar más de compra para toda la comarca».